

Lieber Herr Steckl Sie empfinden es nicht als herzlos, wenn ich Ihnen in dieser abgekürzten Form auf Ihren guten Brief zu einem Geburtstag antworte. Es ist mir ein Frost zu wissen, dass Sie mit Ihren Besinnungen auch da sind und gerade dort sind, wo Sie sind, dass das Seelensterben hier in der normalen Ruhe und Bewegung beginnen könnte, werden Sie schon gehört haben. Aber nun sieht doch mit Spannung jeder neuen Tag entgegen wegen der Überraschungen, die er unter den beständigen Umathindern nur zu plötzlich

bringen kann. So sich vollziehende Scheidung der Geister in welche, die sich in irgend einer Form und unter Zuhilfenahme irgend einer Ideologie "gleichschalten" lassen und solche, denen dies nicht gegeben ist, ist ein merkwürdiges und sicher unvergessliches Phänomen dieser Zeit. W.E.S. wurde fast krank an gerade dieser Erscheinung. Ich habe ihn nun herzlich eingeladen, sich zu sein Buch über die N.T.-liche Theologie zu machen und ich denke, dass er daran nun genesen wird. Was Sie im Juli wieder hieher kommen wollen, ist eine sehr schöne Aussicht, die Sie

14. V. 33

